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Abstract (en)
[origin: WO9211946A1] The invention relates to a degreasing device for mass-produced items with a drum which can be rotated and driven about
a vertical axis and has an upper loading aperture. The invention is designed to improve the degreasing process in such a way that it not only takes
less time but entails lower material costs. This is achieved in that the casing (15) of the drum (14) is perforated (16), the drum (14) is surrounded by
a stationary catching ring (25) having a peripheral groove (26) projecting inwards at the bottom and fitted with an outflow (28) and the drum (14) has
a central aperture (18) in the base which can be closed by a raisable cover (19).

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif de dégraissage pour pièces de série, comprenant un tambour entraîné en rotation autour d'un axe vertical,
muni à sa partie supérieure d'une ouverture de chargement. L'invention a pour but d'améliorer le procédé de dégraissage en vue d'obtenir non
seulement une mise en oeuvre plus rapide, mais également une réduction du coût des matières premières. Ce but est atteint grâce au dispositif
selon l'invention, lequel est caractérisé en ce que l'enveloppe (15) du tambour (14) présente une perforation (16), en ce que le tambour (14)
est entouré d'un anneau collecteur fixe (25) présentant à sa partie inférieure, une rigole périphérique (26), en saillie vers l'intérieur, munie d'un
écoulement (28), et en ce que le tambour (14) présente, en son fond, une ouverture centrale (18) pouvant être obturée par un couvercle relevable
(19).
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